



Communiqué conjoint

Pour diffusion immédiate

Le lundi 18 avril 2016

Quatre organismes nationaux francophones saluent l'investissement du gouvernement fédéral dans le partenariat pour le développement social

L'Alliance des femmes de la francophonie canadienne (AFFC), la Commission nationale des parents francophones (CNPF), la Fédération des aînés et aînées francophones du Canada (FAAFC) et la Fédération de la jeunesse canadienne-française (FJCF) se réjouissent de l'annonce du gouvernement fédéral d'investir 3,4 millions pour les prochaines deux années et demie dans les communautés francophones en situation minoritaire dans le cadre de l'Initiative de programme de partenariat social.

Les quatre organismes se sont regroupés en un consortium pour assurer la gestion de ces fonds investis par le ministère de la Famille, des Enfants et du Développement social. Ce financement servira à appuyer une panoplie d'initiatives pour :

- soutenir les transitions de vie chez les jeunes, particulièrement en lien avec l'emploi et la participation active à la vie de leur communauté;
- soutenir les transitions dans le contexte de l'évolution des facteurs démographiques afin de favoriser le vieillissement positif et actif des aînés;
- aborder les facteurs qui aident les personnes aidantes à composer avec leur rôle et à s'y adapter;
- favoriser l'égalité des revenus pour les familles marginalisées, par le biais d'initiatives liées à l'emploi, à l'intégration communautaire et à la formation en littératie financière.

« C'est un grand jour pour l'ensemble des organismes francophones qui œuvrent dans le domaine du développement social. Ce financement permettra à nos communautés d'entreprendre de nouvelles initiatives axées sur l'innovation et le leadership communautaire, au bénéfice des francophones qui auront accès à de nouveaux services et programmes qui leur permettront d'atteindre leur plein potentiel », souligne le président de la FAAFC, M. Roland Gallant, s'exprimant au nom du consortium. Ces nouvelles initiatives feront appel à plus d'une centaine de partenaires au sein des communautés francophones et elles seront appuyées par différentes propositions en finance sociale.

L'**Alliance des femmes de la francophonie canadienne**, qui est la porte-parole des 1,5 million de femmes des communautés francophones et acadiennes, cherche à sensibiliser les Canadiens et les Canadiennes au rôle et à la contribution de la femme francophone dans sa communauté. Elle fait la promotion et défend le droit des femmes francophones de vivre et de s'épanouir pleinement en français.

La **Commission nationale des parents francophones** est le porte-parole national du parent francophone qui participe au plein épanouissement de son enfant et de sa famille dans sa langue, sa culture et sa communauté.

La **Fédération des aînées et aînés francophones du Canada** a pour mission de défendre les droits et les intérêts des aînées et aînés francophones du Canada et de faire valoir leurs besoins de façon à leur permettre de s'épanouir pleinement dans leur langue et culture.

La **Fédération de la jeunesse canadienne-française** est un organisme national géré PAR et POUR les jeunes, composée de onze membres associatifs jeunesse de neuf provinces et deux territoires. Fondée en 1974, la FJCF porte les intérêts de la jeunesse d'expression française au Canada et contribue à l'atteinte de son plein potentiel.

- 30 -

Renseignements : Évelyne Mudahemuka, directrice générale de l'AFFC
Tél 613-241-3500, direction@affc.ca

Jean-Luc Racine, directeur général de la CNPF et de la FAAFC
Tél. : 613-612-2119, jlracine@videotron.ca info@faafc.ca /

François Girard, responsable des communications de la FJCF
Tél. : 613-562-4624, francois@fjcf.ca